

Tausende Bälle versenkt

2022-07-13 20:03



Der dritte Trainingstag hatte es in sich. Zunächst wurde bei schönem Wetter aber hohen Temperaturen wieder fleißig auf den Fußballplätzen trainiert. Technik, Fußballtennis und "Mätschla" zählen zu den beliebtesten Aufgaben beim Sommercamp. Am Nachmittag ging es zur Erholung auf die Anlage des

Bahnengolfclubs, wo beim Minigolf die Bälle im Boden versenkt wurden. Trainer und Betreuer haben auch morgen wieder jede Menge Übungen vorbereitet, die aber an den Kräftehaushalt der jungen Sommercamps angepasst werden. Damit keinem Kraft und Laune ausgehen.

[Fotos vom 3. Tag Sommercamps](#)